

Señor Precidente del club Defensores de Moreno.

Le cominico que presento mi renuncia como miembro de la comición directiva.

Los motivos son no estar de acuerdo que se pongan nombres de miembros de esta comición a lugares del club, es como premiarse a si mismo. En la historia del club nunca tuvo un caso así y peor aún que no fuera tratado en comición, yo hubiera estado en desacuerdo como hubo muchos socios que me lo hicieron saber.

Pido también que este punto sea tratado en la asamblea sea extraordinaria como ordinaria.

tambien digo que el gimnacio grande hubiera votado en forma favorable que llevara el nombre de Bartolome ya que trabajo mucho y no es de esta comición.

Ademas pido que esta renuncia sea publicada en las paginas del club.

Jacinto Emilio Campo

socio vitalicio N° 394

